

## Rapport du Comité central du 16 mai 2011

*Anwesend:* CLAUDE F., FUSENIG G., HARTERT K., HEINTZ J., HENGESCH P., HOFFMANN C.,  
KIEFFER C., KRECKÉ M., LECH P., PUNDEL T., RECKERT C., SCHUMACHER C., WENER C.  
*Entschuldigt:* HOFFMANN M.

### **Allgemeines**

- Der **Bericht 7/2011** (28.03.) wurde angenommen und wird auf der Homepage veröffentlicht.
- Die nächsten **Sitzungen** finden am 6.06. und am 27.06. statt. Zudem wird am 15.06. eine Sitzung im kleineren Kreis zwecks Absprachen und Organisation der "Trophée Defèvre" stattfinden.
- Die Einladungen für die Festivitäten der "**Trophée Defever**" wurden verschickt. Diese Veranstaltung am 17. Juni wird dann auch das traditionelle Abschlussessen ersetzen.
- Am 6.06. werden die Veranstaltungsräume von Claude HOFFMANN und Guy FUSENIG inspiziert.

### **Nationale Veranstaltungen**

- Wegen dem Problem der **roten Karten beim Fußballturnier** im letzten Trimester wurde der Direktor des LNBD angeschrieben. Die Vertreter der FLF wurden kontaktiert um eine Konvention bezüglich der Befugnisse der Schiedsrichter bei LASEL-Wettkämpfen zu erarbeiten.
- Bei den Mädchenwettkämpfen im **Fußball** für Minimes kam es zu vielen Abmeldungen vor dem Turnier. Das LNBD hatte einen Schülerschiedsrichter vor Ort. Nach Absprache mit den Verantwortlichen der anderen Teams konnte der Schüler das gesamte Turnier dieser Qualifikationsgruppe leiten.
- Die **Leichtathletikwettkämpfe** verliefen bei schönem Wetter ohne größere Vorkommnisse. Zwei Schulen reichten ihre Anmeldungen unter der falschen Emailadresse ein und mussten kurzfristig nachgetragen werden. Aufgrund der geringen Teilnehmerzahl bei den älteren Schülern fasste eine Kategorie die Junioren und Senioren zusammen und es wurde auch nur ein Meistertitel für diese gemeinsame Kategorie vergeben.
- Die **Turnmeisterschaften** fingen etwas verspätet an. Es kam zudem zu großer Konfusion, da im Vorfeld zwei verschiedene Vorgaben an die Serien ausgewiesen wurden. Es sollte überlegt werden, ob man für die nichtlizenzierten Schüler keine alternative Wettkampfform einplanen sollte. Auch der Standort Hosingen ist relativ ungünstig, da nur wenige Schulen des Nordens hier teilnehmen.
- Das Turnier im **Fechten** wurde kurzfristig abgesagt und für den 9. Juni neu angesetzt.
- Die letzten Vorbereitungen für das traditionelle "**Ronderem de Séi**" wurden besprochen. Die Presse wird nochmals angeschrieben.
- Die Verantwortlichen des COSL nahmen Kontakt zwecks der Organisation des "**Olympiadaach**" mit Claude HOFFMANN auf. Neben einem 10km-Lauf sollen hier Primar- und Sekundarschulen verschiedene Stationen durchlaufen.
- Das **Multisports** kann nicht in Cessange stattfinden. Als Ausweichort könnte Lamadelaine in Frage kommen. Am 5. Juli könnten hier Wettkämpfe im Beachsoccer, Unihoc, Ultimate Frisbee und Tchoukball stattfinden.

### ***Internationale Veranstaltungen***

- Für die **Universiade** in China liegt der Antrag von Liz FAUTSCH vor. Die Schwimmer werden hier nicht teilnehmen, da sie sich zu dem Zeitpunkt in der Ruhephase befinden. Es sind bereits provisorisch drei Leichtathleten angemeldet.